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本报讯 昨天，据外媒报道，
Disney+剧集《月光骑士》已经开
始选角，“哈利·波特”饰演者丹尼
尔·雷德克里夫有望加盟该剧，饰
演“月光骑士”马克·史贝特。

目前迪士尼官方并未透露该
剧具体选角信息，但报道称，丹尼
尔·雷德克里夫是漫威影业总裁
凯文·费奇考虑的人选之一。漫
威计划寻找一位犹太裔演员来演
马克·史贝特，而丹尼尔的母亲就
是犹太人。

“月光骑士”是漫威漫画旗下
的超级英雄，由于受到月神孔苏
的加持，“月光骑士”在晚上时，体
能、速度、耐力以及力量会随着月
光而增强，在满月时其能力会达
到最高点。 （新京）

“哈利·波特”有望
加入漫威新剧
饰演“月光骑士”

本报讯 近日，热播剧《庆余
年》遭遇全集泄露。演员辛芷蕾
在接受采访时谈到了《庆余年》泄
露问题。她表示很气愤：“我自己
都等了这么久，就忽然一下全泄
出来了，我都很不开心。我觉得
一定要坚决杜绝这种行为，要抵
制它。”

据悉，辛芷蕾在剧中饰演海
棠朵朵。该剧改编自猫腻的同名
小说，讲述了一个有着神秘身世
的少年，自海边小城初出茅庐，历
经家族、江湖、庙堂的种种考验、
锤炼的故事。

针对网络泄露一事，腾讯影
业已发布官方声明，表示要追究
相关责任人的刑事责任。法务团
队也会展开维权措施，追究相关
责任人的侵权行为。

腾讯方面强调，侵权者严重
扰乱了电视剧《庆余年》的正常播
放秩序，侵犯了权利人的合法权
益，也涉嫌侵犯著作权、侵犯商业
秘密等，对于目前互联网上散播
的《庆余年》全集盗版资源，腾讯
会用法律武器追究侵权者责任，
并保留要求赔偿损失的权利。

（凤凰）

《庆余年》
全集遭泄露
辛芷蕾：很气愤，坚决抵制

因为今夏的热播剧《亲
爱的，热爱的》，李现成了全
民“现男友”，监制冯小刚都
直言《剑王朝》借到了这股子
热度。受诸多因素的共同影
响，《剑王朝》没能延续“现男
友”的热度，有网友跑到李一
桐的微博评论：“谁带都不
火。”令人意外的是，李一桐
还真回复了一句“我体寒”：

“我真的不是怼人，剧中的浅
雪就是体寒的设定，而我本
人也确实体寒。”

《海棠经雨胭脂透》《鹤
唳华亭》《剑王朝》三部剧相
继开播，对李一桐来说并没
有特别的感受，对她来说更
重要的是：“我接某个角色
不是为了能达到什么地步、
火到什么程度，或者说能赚

多少钱、晋升到多少线，我
是忠于喜欢的事业，享受成
为角色的过程。我一直觉
得，想要的太多，人就不纯
粹了。”

“我以前也有点像浅
雪，喜欢用一层厚厚的壳
包着自己。”随着阅历增
加，李一桐也在慢慢打开
自己，表演对她来说，就
是体验不同的人生：“火与
不火都不是我的终极目
标，塑造好角色才是。能
真诚地对待每一个角
色、保持对表演的初
心，就够了。我一直
觉得机会也好际遇
也好，做到最好的
自己，该来的自然
会来。” （王莉）

在三部热播古装剧中担纲女主角
李一桐回应“谁带都不火”的质疑

想要的太多,人就不纯粹
李一桐，一个承包了一半在播大热古装剧女主角的名字。2015年，她凭借于正的《半妖倾城》出道；2017年，蒋家骏版《射雕英雄传》里

的黄蓉一角令她打开大众认知度；来到2019年，和邓伦合作的《海棠经雨胭脂透》、和罗晋合作的《鹤唳华亭》以及和李现合作的《剑王朝》
相继播出。三剧扎堆给李一桐带来了前所未有的关注度，却也伴随着“谁带都不火”的质疑。

李一桐用“我体寒”幽默回应网友的评价，并表示，接某个角色不是为了火，而是享受成为角色的过程。“我一直觉得，想要的太多，人就
不纯粹了。”

《剑王朝》根据同名小说改
编，讲述身份神秘的市井少年丁
宁（李现饰）历经种种磨炼以剑
逆袭的故事。见证并陪伴丁宁
成长的人中，就有李一桐饰演的

“小姨”长孙浅雪，她原名公孙浅
雪，是昔日蘅国最大权贵门阀公

孙家的大小姐，倾心于天下剑首
梁惊梦。公孙家在变法中被灭
门，公孙浅雪便化名长孙浅雪隐
藏在梧桐落酒铺里，与丁宁一起
谋划复仇。

“她在过往受到伤害，所以
用一个很大很厚的壳来保护自

己，可是她的内心非常简单善
良。”在李一桐看来，长孙浅雪是
一个外冷内热的“冰山美人”，性
格和外在的冲突设定是最吸引
她的地方，“我以前也演过高冷
的人物，但没有一个像她这么一
路冷下去。如何把握这个度，冷

到什么程度，热到什么程度，心
里一定要有一个支点，对我来说
也是表演上最大的挑战。”

戏外，网友也开始喊李一桐
“小姨”。“突然多了好多‘外甥和
外甥女’，感觉好幸福，多了很多
亲人的感觉。”

导演马华干曾拍过很多
TVB武侠剧，此番执导《剑王朝》
在动作戏上花了很多心思。演
员们开拍前集中接受动作训练，
每天跟着武术指导练剑、套招，
拍摄过程中几乎都是亲身上阵，
从主角到配角动作戏都不含糊。

从小学舞蹈的李一桐身体
协调性很好，记动作也很快，但
在力度表现上仍有所欠缺：“我
有一场飞檐走壁的戏，身体完全
是平行于地面的，虽然说有威亚
辅助，但也拍了十几二十条，挺
难拍的。”因为剧中动作戏很多，
吊威亚成了演员们的家常便饭，
她说：“最长的一次被吊了一整

天，我虽然喜欢吊威亚，但是吊
一整天还是挺疼的。”

李一桐小时候有一个武侠
梦，“金庸老师作品拍的那些剧
我都看过”。出道之后，李一桐
的作品一大半也都是古装戏：

“跟古装戏蛮有缘的，拍古装戏
最享受的就是吊威亚。《剑王朝》
之前我很久没有拍过打戏了，所
以还是很开心的，找回了久违的
在高空飞的感觉。”当然，拍古装
也很遭罪：“不分严寒酷暑，服装
都要里三层外三层。特别热的
天气里要穿那么厚，还要戴头
套。而天太冷时戏服又不够厚，
反正都挺难受的。”

李一桐
（资料图）

谈打戏 喜欢吊威亚在空中飞的感觉

谈走红 成功塑造角色才是终极目标

谈角色“冰山美人”内心非常简单


